



☆ 社訓 誠実 ☆

## 社長室だより



2025年4月末号

「5月病」と言われるが、4月に学生が新しい環境に入り、緊張した日々を1か月過ごし、ホッと落ち着いたらどっと心身ともに疲れて落ち込んだり、新入社員として会社に入り、やっと慣れてきたところでどっと疲れが出たり、理想と現実のギャップに心身ともに疲れて「うつ」になったりしたときに使われるが、医学的には一番の原因は気圧だとも言われる。この1, 2年はそれに加え地球温暖化、環境破壊の影響で紫外線の中に有害な成分が増殖して、それを体中に浴びているからだとも。私が学生の頃はこぞって日光浴して肌の黒さ＝健康と解釈。ニューカレドニアへ行ったときはビーチで男女かまわず全裸で甲羅干しをしていた。かく言う私も20歳の頃は夕方自分の顔を鏡で見ると髪の色と区別がつかないほど「ガングロ」で、肩や腕の皮をよくむいていたものだ（結果、この年になるとシミだらけで化粧しても隠せないが）近年の異常気象・地球温暖化・環境破壊等々で日焼けは大病の元、コロナウイルスなる物が流行し山火事、豪雨、地震も温暖化と結びつかのか、「日本沈没」「ノストラダムスの大予言」が本当に～!!「備えあれば、」と言う事でひとり身になった今は枕元にスニーカーとリュックサック（中にはタオル水、カンパン、笛、ティッシュ、お薬手帳、充電器、太陽光で充電できるライト等々）を一応準備している。電話帳とか住所録も必要かもね。でもいざとなったらわからないけどね！運命は変えられない？でも強く思い願う事で道はおのずと開けると思うんだよね～実際「こうしたい！」と強く思うと色々考えるし、アイデアが湧いてくる、そしたら具体的に動く。そうすると具体的な答えが返ってきて又、修正して進めばいい。失敗は成功の基。「なりたい自分になる」そして今私が一番望むことは「企業再生」「法令巡視」はとりあえず最低限度でも従業員満足度・顧客満足度・社長やり切った感100%を目指して日々活動したい。体育会系バリバリですので、昭和生まれだからね、余談ですが前回の大阪万国博覧会に両親と新幹線に乗って3回も行き、アメリカ館の「月の石」も見たし、天皇陛下にも遭遇したよ～「成りたい自分に成るのに遅すぎると言う事は無い」本社の日めくりの1文。その通りだと思わない？ どこかの大統領のように言うなら今のわが社に必要なのは「チェンジ」まず平塚の給料の受け取り方を1部の人に変更します。更に平塚営業所の陸運支局への移転手続きが完了いたしましたので点呼等のルールを変更致します。本社の皆さんは今年度早くも「Gマーク更新年度」です！無事故・走行中の他車両とのトラブル、会社へのクレーム等無きよう（当然 平塚もね）

その他諸々は都度連絡しますので、2025年度もしっかり私についてきてくださいね♥



### 5月にお誕生日を迎えるみなさん



5月15日	本社 ニッケン便専属	■■■■	殿
5月20日	鈴木運送株式会社 代表取締役	加川	一江 殿
5月26日	本社 東電物流便専属便	■■■■	殿



いつまでも元気モリモリで♥